

## Plätzchen für den guten Zweck

Im Ethikunterricht beschäftigten wir uns mit den Lebensumständen von Kindern in anderen Ländern.

Dabei lernten wir die Geschichten von fünf Mädchen und Jungen kennen, die von der Hilfsorganisation „plan international“ unterstützt werden. Sie leben unter anderem in Nigeria oder Afghanistan und wir merkten schnell, dass sie viel weniger Möglichkeiten haben wie Kinder hier. Wir überlegten uns deshalb wie wir diese Kinder unterstützen könnten. Weil bald Ostern war, hatten wir die Idee, gemeinsam Plätzchen zu backen und Osterkarten zu basteln. In dieser Doppelstunde waren alle mit Feuereifer dabei.

Mit Hilfe des Küsters Herrn Stöth verkauften wir die Plätzchen und Karten während der Osterfeiertage in der Fuschter Kirche und erzielten einen Erlös von 58 Euro! Vielen Dank dafür an alle Spender/innen! Unsere Ethiklehrerin Frau Hofmann überwies nach Ostern einen Betrag von 70 Euro an „plan international“. Diese kleine Spendenaktion hat uns allen viel Spaß gemacht und gezeigt, dass es eigentlich ganz einfach ist, zu helfen.

